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Уважаемые коллеги!

  

Фракция поручила мне сегодня выступить на отчете губернатора, и я кратко хочу
сказать о главном. Как вы все видите, напряжение в обществе – и мировом, и
российском, - стремительно нарастает. Если о возможности ядерного удара стали
говорить как об очередной посевной кампании, то это должно нас всех настораживать.

  

Мы дожили до времени, когда появилось распоряжение Президента о подготовке к
100-летию русской Революции. Данный факт о многом говорит, но при этом усиливается
противоречивая картина российской капиталистической действительности, особенно в
таких регионах, как Татарстан, Белгород, Воронеж и ряде других. Приведу несколько
примеров этой противоречивости. На прошлой неделе ЦК КПРФ проводил Съезд
обманутых дольщиков. Мы не смогли никого послать в Москву, потому что в целом, за
исключением 4 семей, по которым, мы надеемся, губернатор примет отдельное решение,
проблема в регионе решена. Другой факт, о котором говорилось в докладе, -
увеличивается число переселенцев в Воронежскую область, что явно показывает рост
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привлекательности нашего региона в стране. Но это с одной стороны. С другой, мы
видим статистику 2016 года, по которой реальные доходы населения и по стране, и по
области падают. Наши споры с экономическим департаментом последние 3 года на эту
тему потеряли актуальность – теперь этот факт стал общепризнанным. Если к этому
добавить еще растущую задолженность регионов, в том числе успешных, картина
становится грустной. И возникает вопрос: как же так, если мы можем разрешить
крупные социальные проблемы, вроде дольщиков, то почему у нас становится жизнь все
труднее?

      

  

Для ответа на этот вопрос я приведу еще один пример. Сельхозартель имени Ленина в
с. Садовом Аннинского района – хозяйство, которое мы показывали как хорошее
народное предприятие. Там перед выборами был академик В.И. Кашин, главный
специалист по проблемам сельского хозяйства в КПРФ. И вот совсем недавно узнаем,
что предприятие оказалось в частных руках. Мы слишком хорошо знаем Арк. Ник.
Пономарёва, чтобы сводить случившееся только к его субъективной воле. Такова
политика государства, оно поддерживало и поддерживает крупный капитал. В
результате сегодня 1% олигархов сконцентрировал в своих руках 90% собственности.
Вот в этом и ответ, почему так противоречива наша жизнь. Государственный и
общественный интерес – на втором плане.

  

Меня уже несколько лет не перестает удивлять один простой факт: почему и теоретики,
и практики не дают должной оценки главному экономическому факту начала ХХI века, а
именно тому, что государство, руководимое Коммунистической партией – Китайская
Народная Республика – стало 1-м мировым лидером в экономическом соревновании.
Говорят, там много населения, готового за гроши выполнять любую работу. Там другой
менталитет и т.д. Но почему, скажите, 40 лет назад это население с этим менталитетом
не доминировало в мире? Никто не хочет глубоко вдумываться в эту проблему и делать
соответствующие выводы применительно к России и нашим регионам. А суть проста.
Соединение преимуществ глобального мирового хозяйства с партийно-государственным
управлением и планированием даёт такой потрясающий эффект. Если мы не перестроим
нашу жизнь так, чтобы вновь доминировали общегосударственные интересы, мы так и
будем прозябать.

  

В заключение я хотел бы пожелать в нынешнем юбилейном году всем больших успехов, и
чтобы мы были достойны свершений Великого Октября!
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